
Antrag Nr. 22-O-12-0033
SPD-Fraktion

Betreff:

Weitere Entwicklung rund um die Liebig-Schule (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um einen aussagefähigen Bericht gebeten, wie weit seine konkreten 
Bemühungen um die Abdeckung des zusätzlichen Raumbedarfs der Justus-von-Liebig-Schule 
inzwischen gediehen sind.

In diesem Zusammenhang interessieren uns auch die angedachten Perspektiven für die Freiwillige 
Feuerwehr Erbenheim.

Begründung:

Dem Ortsbeirat Erbenheim wurde mit Schriftsatz des zuständigen Dezernenten vom 11.08.2022 
zumindest ein detaillierterer Zwischenbericht für den Zeitraum kurz nach den diesjährigen 
Sommerferien zugesagt.

Da die zusätzlichen schulischen Räumlichkeiten spätestens mit dem Bezug der Wohneinheiten in 
Erbenheim-Süd benötigt werden, sollten sie bereits zum Beginn des Schuljahres 2024/25 zur 
Verfügung stehen. Es besteht also dringender Handlungsbedarf.

Wiesbaden, 17.11.2022

Reinhold
Fraktionssprecher


